

Unser Stand auf dem Eilenburger Weihnachtsmarkt

Samstag, 05. Dezember 2015

Tag 2 unserer Beteiligung auf dem Eilenburger Weihnachtsmarkt. Kaum waren wir wieder am Stand, kamen auch schon die ersten Kunden.



Eifrig wurden Verkaufsgespräche geführt, die Kundschaft beraten und verkauft.



Patric ist stolz darauf, dass Herr Dittmann -Dank seiner guten Beratung- ein schönes Nikolausgeschenk fand. Er und seine Frau hatten von unserem Verkauf über die Homepage der Schule erfahren und kam extra 50km angereist. Toll!



Wenn es etwas ruhiger am Stand war, weil im Mittelschiff der Kirche ein Konzert stattfand, blieb Zeit für kleine, intensivere Gespräche und um den Stand aufzuräumen.





Die gute Laune stand allen zu Gesicht geschrieben und jeder war stolz, die Produkte, welche seit den Sommerferien mit den Schülerinnen und Schülern produziert wurden, zu verkaufen.





Manche Kunden kamen mehrfach an unseren Stand und freuten sich, immer wieder andere Menschen zu treffen. So wurden alte Erinnerungen belebt und über den aktuellen Stand unserer Schulsituation gesprochen.



Kommt uns doch auch am Sonntag besuchen, wir freuen uns auf euch!

